



Club de Campo  
Villa de Madrid

## El Club de Campo luchará por el bronce en la Euroliga Femenina de hockey sobre hierba

### *Un solitario gol de De Waard mete al SCHC en la final*

**Madrid, 14 de mayo de 2016.-** El Club de Campo se ha quedado a un paso de meterse en su segunda final de la Euroliga Femenina de hockey sobre hierba este sábado tras caer por 1-0 ante el SCHC y luchará el próximo lunes por la medalla de bronce ante el UHC Hamburg alemán.

El Club de Campo nunca ha perdido la cara ante el defensor del título continental y ha mantenido intactas sus opciones de luchar por la finalísima. De hecho, en los últimos 7 segundos de partido ha dispuesto de dos penalti-córners que ha malogrado por muy poco para poner el empate en el marcador.

El equipo madrileño ha salido dispuesto a plantar cara al SCHC desde el principio. Ya desde los primeros minutos se ha visto un encuentro muy igualado y un planteamiento valiente por parte de Edu Aguilar. En los primeros 10 minutos no hubo prácticamente ningún acercamiento a las áreas por parte de ninguno de los dos contendientes, que se controlaban mutuamente.

Fue en el minuto 13 cuando las holandesas dieron el primer aviso y pusieron a prueba a la guardameta Mari Ángeles Ruiz, que jugó un partido sensacional bajo palos. El disparo de Drost, tras un buen contraataque, fue despejado por la internacional española.

La primera ocasión del Club de Campo llegó en el segundo cuarto. En el minuto 20, un penalti-córner rematado por María López se fue fuera por poco. Diez minutos más tarde llegó otro penalti-córner para el SCHC que no encontró rematadora y con el empate a cero se alcanzó el descanso.

A la vuelta de vestuarios, el SCHC salió a por todas, se fue al ataque y comenzó el recital de Mari Ángeles Ruiz en la portería que desesperó a sus adversarias. Primero intimidó a De Waard, que se quedó sola ante la portera madrileña, pero su remate salió por encima del larguero. Y en el minuto 35 hizo un paradón espectacular a Dirkse.

El Club de Campo tenía muchas dificultades para salir de su propio campo y fruto de la presión neerlandesa llegó el tanto de De Waard. Drost se marchó por velocidad por la banda derecha, llegó hasta la línea de fondo y su pase de la muerte fue rematado por De Waard con precisión.



## Club de Campo Villa de Madrid

El tanto holandés supuso un mazazo para las madrileñas, que no reaccionaron hasta los últimos 15 minutos. En el cuarto final, el Club de Campo se volvió a estirar y buscó la portería de Maartje Cox. Tras otra gran intervención de Ruiz tras penalti-córner del SCHC, María López tuvo una buena ocasión en el minuto 50 que despejó Cox con muchos apuros.

Y un minuto después fue Rocío Gutiérrez quien remató al lateral derecho de la portería holandesa tras un penalti-córner. Las madrileñas se jugaron el todo por el todo en los últimos 5 minutos y buscaron el empate con ahínco. Y las dos grandes oportunidades llegaron en los últimos 7 segundos de partido.

Primero fue un penalti-córner que sacó milagrosamente Van Maasakker con el stick por encima de su cabeza. El barullo y distintos rechaces fueron sancionados por las colegiadas con otro penalti-córner ya con el tiempo a cero. La tensión se mascaba en el ambiente en el momento cumbre. Y la última ocasión del Club de Campo salió rozando el poste derecho de la meta de Cox.

El lunes 16 de mayo, a las 15:45 horas, se repetirá la misma final europea del pasado año que medirá al SCHC contra el 'sHertogenbosch, que se ha deshecho del UHC Hamburg en semifinales por 5-2. Será la quinta final continental consecutiva completamente holandesa. De hecho, desde el año 2000, todos los campeones han sido holandeses.

Antes de la final, a las 13:30 horas, el Club de Campo intentará repetir la medalla de bronce que ya consiguiera en la edición de 2015.



Club de Campo  
Villa de Madrid

### Club de Campo 0 – SCHC 1

Campo: Bilthoven (Holanda)

Club de Campo: Mari Ángeles Ruiz; Rocío Gutiérrez, Empar Gil, Beatriz Pérez, María López, Carmen Cano, Marta Zorita, Paula Arrazola, Belén Iglesias, Ana Marquínez y Alicia Magaz.

Otras jugadoras: Ivanna Pessina, Alejandra Torres-Quevedo y Lucía Abajo.

Entrenador: Eduardo Aguilar

SCHC: Maartje Cox; Floortje Verheul, Claire Verhage, Michelle van der Pols, Carlien Dirkse, Xan de Waard, Caia van Maasakker, Frederique Derkx, Marise Jangepier, Sarah Jaspers y Maïke Stöckel.

Otras jugadoras: Ginella Zerbo, Carmen Wijsman y Rosalin Drost.

Entrenador: Lotte Smets

Árbitros: Hannah Sanders (GBR) y Laurine Delforge (BEL)

Tarjetas: Dirkse (verde, 20'), María López (verde, 38') y Dirkse (amarilla, 43')

Gol: 1-0. De Waard (37')

#### **Para más información**

Rafa García (Prensa del Club de Campo Villa de Madrid)

Teléfono: 606688583

Correo electrónico: rafarcia03@gmail.com

www.ccvm.es

@ccvmoficial

Facebook.com/ccvm.es